



Feuchtigkeitsmessgerät

- Feuchtigkeitsmesser mit 2 Modi zur präzisen Feuchtigkeitserkennung in Holz oder Pappe (6-60 %) und festen Materialien wie Beton oder Gips (0,2-2,9 %)
- Die praktischen LEDs in Rot, Gelb und Grün zeigen an, wie kritisch das jeweilige Feuchtigkeitslevel ist
- Das Holzfeuchtemessgerät gibt die Messwerte ohne langes Warten auf dem LCD-Display an
- Über die Hold-Funktion zeigt das Display dauerhaft den ermittelten Wert an, die automatische Abschaltung erfolgt nach 15 Sekunden Inaktivität
- Die Temperaturangabe lässt sich auf Celsius oder Fahrenheit einstellen
- Mit Handschlaufe und Abdeckkappe zum Schutz der Nadeln und des Anwenders, z. B. beim Transport in der Jacken- oder Hosentasche
- Inkl. 4x LR44-Knopfzellen, Gewicht: 41 g, Maße: 85 x 46 x 16 mm

Moisture Meter

- Moisture meter with 2 modes for precise moisture detection in wood or cardboard (6-60 %) and solid materials such as concrete or plaster (0.2-2.9 %)
- The practical LEDs in red, yellow and green indicate how critical the respective moisture level is
- The wood moisture meter displays the measured values on the LCD display
- With the hold function, the display shows the measured value permanently, and the damp meter switches off automatically after 15 seconds of inactivity
- The temperature can be set to either Celsius or Fahrenheit
- With hand strap and protective cap to protect the needles and the user, e.g. when transporting in a jacket or trouser pocket
- Includes 4x LR44 button cells, weight: 41 g, dimensions: 85 x 46 x 16 mm

Änderungen

Datum	Name	gez.:	Datum	Name
		gez.:	02.10.2025	alw
		gepr.:	02.10.2025	alw
		Norm:		
Änderungen vorbehalten / Subject to change				

Bezeichnung

WZ Feuchtigkeitsmesser

goobay®

Blatt

1

Zeichnungs-Nr.:

77832

von

2

